
EN DEFENSA DE LA LIBERTAD SINDICAL Y
POR EL RESPETO A LA LEY Y LA CONSTITUCION

CGTP Denuncia: MANIOBRA JUDICIAL DE AMEDRENTAMIENTO CONTRA SEC. NACIONAL de PRENSA

GERENTE DE CLINICA BARTON NO ACATA RESOLUCIONES DE JUECES
AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE TRABAJO

¿CONTUBERNIO, DOLO, COLUSION?

8888 La CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU (CGTP), expresando las expectativas unánimes de los trabajadores, se dirige a los organismos nacionales e internacionales, para DENUNCIAR las manio-
8888 bras que viene ejecutando el gerente de la empresa JENFAR S.A. "CLINICA BARTON", para amedrentar a sus trabajadores, y así burlarse de las libertades sindicales, de las resoluciones del Ministerio de Trabajo, como también del Poder Judicial. Denunciamos un increíble caso de brutal atropello a la Constitución y a los DERECHOS HUMANOS, entre ellos, la ESTABILIDAD LABORAL.

Este empresario, el Director Gerente de la Clínica, Dr. RICARDO FERREYRA CORONEL se niega olímpicamente a REPONER a varios trabajadores que ha hecho despedir injusta y prepotentemente hace más de TRES AÑOS; por otro lado, CONSIGUE que el mismo Juez del 3er. Juzgado de Instrucción del Callao que ha ORDENADO se cumpla con las resoluciones de la autoridad de trabajo, por consiguiente la reposición y lo condena a SEIS MESES DE PRISION INCONDICIONAL por el delito de RESISTENCIA Y DESOBEDIENCIA A LA AUTORIDAD, se CRUCE DE BRAZOS para que tenga tiempo de ENJUICIAR PENALMENTE A SUS PROPIAS VICTIMAS Y AL ASESOR -- SINDICAL, c. OSCAR MACAVILCA CHINCHAY, actual SECRETARIO NACIONAL DE PRENSA DE LA CGTP.-

Con estas jugadas propias de ciertas compadrerías que prevalecen en los Poderes del Estado, el rebelde empresario, ha logrado obtener un apresurado fallo -con fecha de octubre pasado- fraudulento, contra los trabajadores despedidos y nuestro dirigente Nacional Oscar Macavilca Chinchay, dictado por el Juez suplente del Primer Juzgado de Instrucción del Callao, Dr. Manuel García Quiroz, Secretario, Sr. Muñante, que los "CONDENA A DOS MESES DE PRISION Y AL PAGO DE 500 MIL SOLES DE REPARACION CIVIL", por supuesta "difamación y calumnia".

ESTADO DE DERECHO Y CONTUBERNIO

Cuando en todo sitio, autoridades y funcionarios se esmeran en presentar la existencia de un "ESTADO DE DERECHO", en la Corte de Justicia del Callao se exhibe la parcialidad y se dá pase a un empresario que manifiesta toda una actitud de desacato y rebeldía a la autoridad de trabajo, y ni siquiera se le obliga a cumplir con el mandato judicial. Con esto, el Dr. RICARDO FERREYRA, se convierte de sentenciado en acusador.

LOS HECHOS QUE DENUNCIAMOS:

- 1.- Hace más de 3 años, son despedidos 23 trabajadores, entre ellos:
//////.....

////...

Berta Olarte Viguera, María Gonzales Ibañez, Juana Escalante Quintos, Ivonne Baltazar Seminario, Soledad Canales Gogi y Lucio Márquez

Después de largos meses de lucha, estos primeros trabajadores, la -- Sub-Dirección de Trabajo del Callao, ORDENA LA REPOSICION mediante -- resoluciones consentidas y ejecutariadas.- A esto, el empresario, Dr. RICARDO FERREYRA CORONEL, haciendo gala de su poder económico, se NEGO reponer a los despedidos.

2.- A este atropello y burla, los trabajadores apelan a la Procuraduría General de la República, Dr. Pedro Sagástegui, a cargo de los asuntos del Ministerio de Trabajo, y así interponen acción penal por el delito de RESISTENCIA Y DESOBEDIENCIA A LA AUTORIDAD contra el empresario rebelde, Dr. RICARDO FERREYRA, gerente de la Clínica Barton.-

El Tercer Juzgado de Instrucción del Callao, lo CONDENO A SEIS MESES DE PRISION INCONDICIONAL y al pago de una multa de 50 mil soles de reparación civil, por no cumplir con lo ordenado por la Autoridad de Trabajo; el acusado Dr. Ferreyra apeló el fallo, sin embargo, el III TRIBUNAL CORRECCIONAL RATIFICO LA SANCION.-

3.- UN JUEZ CONTRA SU PROPIO FALLO.- El 3er. Juzgado de Instrucción, a cargo del Dr. CARLOS NUNEZ MONTES DE OCA, se niega a efectivizar la sentencia que el MISMO EMITIO. Pese al tiempo transcurrido, nueve meses de la ratificación de la sentencia, el Juez, NO HACE NADA, O MAS BIEN, HACE TODO LO POSIBLE, para que el gerente NO CUMPLA el mandato judicial y continúe burlando la Ley y el derecho de los trabajadores pese a conocer de su angustiada situación económica al permanecer en la "calle" desde hace más de 3 años.-

4.- ALGO DE RIPLEY.- El gerente no satisfecho con violentar y rebelarse contra la autoridad de trabajo y el fuero penal, ha recurrido a lo inaudito: "denunciar por difamación" a los despedidos y a nuestro -- compañero dirigente de la CGTP, OSCAR MACAVILCA CHINCHAY, -- logrando una forzada sentencia condenatoria de "DOS MESES DE PRISION".-

La CGTP al denunciar este increíble caso, advierte que más allá de la "sanción" y del pretendido argumento legal que el aludido Juez suplente da su fallo, existen hechos que queremos denunciar con la mayor energía y repudio: la violación de los Artículos 48 y 51 de la Constitución que garantizan la Estabilidad Laboral y las garantías de los dirigentes sindicales en el desarrollo de sus funciones; la violación a los principios contenidos en el Convenio Internacional de Trabajo No. 87, sobre Libertad Sindical y Protección del derecho de sindicalización, ratificado por el gobierno peruano por Resolución Legislativa No. 13281 de 9 de Diciembre de 1959; violación de los Decretos Supremos 009 y 012 del 3 de Mayo de 1961 y 21 de Agosto de 1962, respectivamente.

La CGTP se dirige a los Presidentes de la Corte Suprema y Corte Superior de Justicia del Callao, para que investigue el comportamiento de sus subalternos, y se imponga justicia y una rectitud de justicia.

La Central no admitirá maniobras que vayan en contra de la Constitución y de los derechos de los trabajadores. La CGTP saldrá a defender la Estabilidad Laboral, el respeto al imperio de la Ley, a las DECISIONES DE LAS AUTORIDADES EN BENEFICIO DE LOS TRABAJADORES Y POR LA MORALIZACION DEL PODER JUDICIAL EN TODOS SUS ASPECTOS.

En nuestro caso, hacemos un llamado a todas las organizaciones sindicales y populares de todo el país, ha pronunciarse en defensa de los derechos sindicales y contra la mordaza, intimidación y la coacción patronal contra los dirigentes nacionales.-

TRABAJADORES: ALERTAS!!!

Lima, 11 de Diciembre 1984



LA OPINION PUBLICA
LOS TRABAJADORES
##

a CGTP y el COMANDO NACIONAL UNITARIO DE LUCHA, hacen llegar su
saludo clasista y revolucionario a todos los trabajadores y al
pueblo que, en actitud digna y combativa están expresando su -
repudio y protesta desde las primeras horas de hoy, Jueves 29 -
contra el peor y más entreguista Gobierno que hemos tenido en
más de 160 años de vida republicana.

Nuestro Paro Nacional se desarrolla exitosamente en todo el -
país y en tal forma, que ni los diarios de la derecha más recalcitran
te ni las cadenas de radio y televisión, pueden ocultar su magnitud.

Los hechos son contundentes.

Nuestra ^{Paro} Nacional no es un acto subversivo ni anti democrático.
Nosotros nos apoyamos en la Constitución del Estado; en el derecho a
la vida, al trabajo y en todas las libertades democráticas que el Go-
bierno accio-pepecista vulnera a cada minuto.

Nosotros nos apoyamos en el pueblo que ha salido a las calles
a gritarle al Gobierno que no permitirá que se mate de hambre a sus
hijos. Ya no podemos admitir que se continúe engañando miserablemen-
te con ofrecimientos de creación de decenas de distritos y provin-
cias, cuando no se puede cumplir con los compromisos contraídos con
todos los municipios del país a los que se niega todo recurso.

Este Paro Nacional, se basa esencialmente, en el interés patrió-
tico de defender nuestros derechos y nuestras riquezas naturales.

El país debe saber que el conjunto de nuestro patrimonio nacio-
nal está siendo entregado a la voracidad de los intereses extranje-
ros.

Allí están los casos de PESCAPERU cuyas lanchas han sido remata-
das a Chile. El caso de la Corporación Peruana de Vapores (CPV) que
se está liquidando sólo para favorecer a las transnacionales del -
transporte. Allí está SIDERPERU liquidada para beneficiar a la trans-
nacional ARMCO. Allí están los casos de nuestro petróleo y minerales
que se regalan al imperialismo.

Todo esto tiene un nombre: TRAICION A LA PATRIA. Contra ello
combatimos.

Por todo esto, los campesinos han salido a las carreteras y los
estudiantes y trabajadores han ocupado las calles en Lima y provincias

Municipios y Frentes Regionales y Departamentales también han
convocado al Paro porque han sufrido y sufren en carne propia, la a-
rremetida reaccionaria ordenada por el PMI.

En todo el país, en costa, sierra y selva, las organizaciones de
la CGTP y el Comando Nacional, se movilizan en mítines y marchas. En
Arequipa, Cusco, La Libertad, Ica, Piyea, Pucallpa, Huancayo y otros depar-
tamentos donde el Paro es total.

Las Federaciones más poderosas han ingresado a la Huelga. Mas de
200 mil trabajadores de construcción civil, conjuntamente con mineros,
metalúrgicos, siderúrgicos, Bancarios, Federación de Choferes, están
parados.

El Magisterio Nacional está en huelga de hambre.

La sola presencia de las fuerzas represivas confirman lo que a-
firmamos.

La televisión y la radio, en estos momentos no tiene mas remedio que reconocer la movilización de los trabajadores en Lima y eb el interior del país.

El Ministro de Trabajo por su parte y como ya es su sostumbre, ya tiene listas 8 desde hace días- las estadísticas qye hoy en la noche leerá para mentirle al pueblo. Sin embargo, EL PARO ES UN EXITO.

ABAJO EL ESTADO DE EMERGENCIA

VIA EL PARO NACIONAL

VIVA EL PUEBLO EN LUCHA

Lima, 29 de Noviembre de 1984

Comando Ejecutivo

CGTP- CNUL - CNT - CHOFERES- LUZ Y FUERZA

CTRP- LIMA siguen bases.

CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU

LLAMAMIENTO:

DETENED LA GUERRA NUCLEAR
EVITAR EL SUICIDIO DE LA HUMANIDAD

JORNADA DE PAZ CONTRA EL USO DE LAS ARMAS NUCLEARES

EL DIA 9 DE SETIEMBRE

QUERIDOS COMPANEROS:

La humanidad guarda un ingrato, desgarrador y triste recuerdo del 1ro. de Setiembre, día del desencadenamiento de la SEGUNDA GUERRA MUNDIAL.

Hoy en día, existe un grave peligro de Guerra Mundial. La AMENAZA DEL EXTERMINIO DE LA ESPECIE HUMANA está llegando a un nivel realmente peligroso por la acción demencial de los guerreristas del imperislismo, trátase de la aventura colonial de Gran Bretaña en el Atlántico Sud o de la agresión israelí-norteamericana en el Líbano, muestran que la época que nosotros vivimos es alarmante.

La I y II GUERRAS MUNDIALES, trajeron la muerte, la desolación e indecibles sufrimientos no sólo a los pueblos de Europa sino también del resto del mundo. Solamente el pueblo soviético perdió 20 millones de vidas en esta última guerra.

Con el inicio de 1948, la carrera armamentista nuclear en Europa ha asumido un alcance tal que amenaza el destino de millones y millones de personas de nuestro continente y cuestiona la existencia de países y pueblos enteros. En la actualidad la interrogante de Hamlet; "ser o no ser" adquiere otro nefasto significado.

Jamás la Humanidad ha conocido tal peligro provocado por la acumulación de armamentos, cuyo poder devastador es capaz de destruir en pocos segundos, la existencia de los seres humanos de nuestro planeta.

Lo que se debe tener presente es si existirá o no la civilización humana. No hay duda alguna que la III GUERRA MUNDIAL, será la última de nuestro planeta.

En los Foros Internacionales por la Paz Mundial, destacados médicos en favor de la prevención de la guerra nuclear, han reiterado con plena responsabilidad el diagnóstico irrefutable, es decir que la Guerra Nuclear será la última epidemia en la historia de la humanidad.

Por ejemplo, aquí reproducimos lo que aparece en el documento final de la reunión internacional sobre problemas del estudio de las consecuencias a largo plazo de las EXPLOSIONES NUCLEARES, reunión que se CELEBRO EN LA ACADEMIA PAPAL DEL VATICANO EN ENERO DE 1984 con la participación de científicos SOVIETICOS Y ESTADOUNIDENSES:

"PARA CUALQUIER TEATRO DE GUERRA CONOCIDO QUE DIFIERE EN NATURALEZA O ESCALA EL RESULTADO SIEMPRE SERA EL DE UN RAPIDO DESCESO EN LA TEMPERATURA EN LOS CONTIENTES POR DEBAJO DE CERO DURANTE VARIOS INCLUSO EN EL VERANO ESTO LLEVARA AL "INVIERNO NUCLEAR" ... LOS EFECTOS EN LA CIRCULACION DE LA ATMOSFERA QUE ES DE ESPERAR SUCEDAN EN ESTE CASO, LOS CAMBIOS CLIMATICOS, SERAN RAZONES ADICIONALES PARA DESTRUCCION DE LAS PLANTAS, LOS ANIMALES Y LAS PERSONAS VIVIENTES, -POR LO MENOS EN EL HEMISFERIO SEPTENTRIONAL SE INFLIGIRA UN DAÑO TANTO SERIO A LA PRODUCCION AGRICOLA DURANTE UN AÑO O QUIZAS POR UN PERIODO MAS LARGO QUE CAUSARA UNA HAMBRUNA MUNDIAL... EL "INVIERNO NUCLEAR" PUEDE SURGIR INCLUSO COMO RESULTADO DE UNA GUERRA NUCLEAR QUE SEA COMPARATIVAMENTE PEQUENA EN ESCALA Y EN LA QUE SOLO UNA PARTE SIGNIFICANTE DEL ARSENAL ESTRATEGICO NUCLEAR EXISTENTE EN EL MUNDO SE UTILI-

Esta es la triste verdad que hay que encarar abiertamente. Según datos facilitados por el propio Departamento de Estado de los EE.UU., han acumulado armas nucleares, lo suficiente para efectuar 600 MIL HIROSHIMAS y 2,400 GUERRAS COMO LA SEGUNDA MUNDIAL.

Es la naturaleza agraiva del imperialismo, la existencia y la profundización de la crisis capitalista, la política de la sociedades transnacionales, las que impulsan la carrera armamentista. En una confrontación termo nuclear no habria vencedores ni vencidos. Ningún pueblo de la tierra escaparía a los efectos de la HECATOMBE QUE INTENTAN DESATAR LOS GUERRERISTAS DE LA OTAN, CON ESTADOS UNIDOS A LA CABEZA.. Esto como consecuencia de la política provocadora y belicista de la Administración Norteamericana del Presidente Reagan. Su cerrada percepción de que es posible alcanzar descabellados objetivos políticos de dominación por medio de las desvastadoras armas modernas, es CRONINAL Y GENOCIDA.

Dentro de las filas de los que exigen el desarme, la distensión y la paz, nos encontramos también los trabajadores peruanos, interezados en impedir al imperilismo la ejecución de sus funestos planes. El pueblo peruano sabe que sólo en condiciones de paz mundial es posible ALCANZAR EL BIENESTAR Y LLEVAR A CABO SUS LUCHAS REIVINDICATIVAS Y LIBERADORAS. La Guerra Mundial echaría a perder todas las esperanzas, pues acarrearía la erreparable exterminio masivo.

El X CONGRESO DE LA FEDERACION SINDICAL MUNDIAL -La Habana, 10-15, Febrero de 1982-, proclamó al lro. de setiembre como JORNADA DE LA PAZ.

Ayoyando esta iniciativa, la CGTP, ha resuelto impulsar al máximo su lucha por la Paz, contra el Armamentismo y la Guerra Nuclear.

La CGTP, se propone llevar a cabo una serie de tareas el día 9 de SEPTIEMBRE, que se complementará en la lucha diaria por el empleo, por el mejoramiento de las condiciones de vida y laborales de los trabajadores y con la lucha por la PAZ, CONTRA LA GUERRA.

Y también la CGTP está vigorosamente en contra de la instrumentación de la GUERRA SUCIA que se está desencadenando en nuestra Patria; cuyas expresiones más crueles y condenables son los asesinatos de periodistas, de dirigentes populares como los cc. SAUL MUÑOZ y JESUS OROPESA.

Está contra las bestiales torturas que se aplican a modestos campesinos antes de darles dolorosa muerte y dejarlos en basurales para que sean devorados por alimañas; además de los que han sido ubicados en fosas comunes; todo ello en el más puro estilo fascista.

La CGTP esta resueltamente en contra de esta forma de violencia ejercida por el imperilismo y sus aliados fascistas.

Asimismo, está en contra de las desapariciones que han "argentinizado" al Perú, y lo han puesto en el ámbito mundial como un lugar convulso, en donde se aplican métodos nazi facistas para estrangular a un pueblo sumido en la más terrible crisis, fruto de la genocida Política Económica del Gobierno de Belaúnde Terry.

El día 9 de Setiembre, se efectuará el GRAN ACTO CENTRAL DE MASAS a partir de las 10 de la mañana hasta las 8 de la noche en la PLAZA 2 DE MAYO.

Trabajadores empleados, obreros, profesionales, estudiantes, campesinos, partidos políticos, actuemos con más VIGOR Y MAS UNITARIAMENTE PARA DETENER EL BRAZO DE LOS FABRICANTES DE LA GUERRA A ESCALA MUNDIAL, Y DEL TERRORISMO EN NUESTRA PATRIA.

Lima, 8 Setiembre 1984

DETENED LA GUERRA NUCLEAR
LUCHAR POR LA PAZ MUNDIAL
NO A LA III GUERA MUNDIAL
ABAJO EL TERRORISMO EN EL PERU



CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU

CGTP CONDENA CRIMEN CONTRA DIRIGENTE CAMPESINO JESUS OROPEZA

ALTO LA ESCALADA FASCISTA!

La CONFEDERACION GENERAL DE TRABAJADORES DEL PERU (CGTP), expresa su más enérgica condena y repudio por el vil asesinato perpetrado contra el querido compañero campesino JESUS OROPEZA CHONTA, Secretario de Comunidades Campesinas de la CONFEDERACION NACIONAL AGRARIA (CNA)-

En momentos que la ofensiva de las fuerzas reaccionarias contra la economía y los derechos ciudadanos y sindicales del pueblo y los trabajadores arrecian, no se podía esperar otra cosa de quienes reciben y obedecen consignas de la CIA y del FMI.

Este asesinato de un dirigente sindical campesino es el incremento de toda una escalada fascista al ESTILO ARGENTINO El compañero OROPEZA, Secretario de Comunidades Campesinas de la CNA, fue detenido el 28 de Julio último, poco después de haber asistido a una reunión de la Liga Agraria de Puquio los "efectivos" de la GC lo condujeron de la Plaza de Armas de ese distrito con rumbo desconocido.

Pese al clamor general que desato tan injusto secuestro, el gobierno Acciopepecista, El Ministro del Interior, Dr. Luis Percóvich, el Director Superior de la GC, General Balaguer, guardaron silencio y tras las rejas, las ordas fascistas lo torturaron y masacraron hasta asesinarlo de la manera más despiadada. El día de Ayer apareció su cadaver completamente desfigurado, como el testimonio más fiel de brutalidad demencial y que en nombre de la ley cometen atrocidades, detenciones y muertes so pretexto de perseguir al terrorismo-

La "barbarie terrorista" de sendero es repudiable, pero la barbarie ejercida desde las instituciones destinadas a preservar la ley y el "orden" de la "democracia", como la que vivimos, resulta DOBLEMENTE INTOLERABLE-

Por ello, a nombre de los trabajadores, los campesinos y más sectores populares del país, la CGTP, demanda y exige: LA DETENCION ENCARCELAMIENTO Y DESTITUCION DE LOS AUTORES DEL CRIMEN COMETIDO - CONTRA EL COMPANERO OROPEZA-

La renuncia inmediata del Ministro del Interior, Dr. Luis Percóvich, el Director Superior de la GC, General Balaguer, cuya responsabilidad política no cabe ningún ápice de duda- Asimismo, demandamos, las investigaciones de los echos para su debido esclarecimiento ante la opinión pública nacional e internacional. De igual modo, la expulsión de los Agentes de la CIA, verdaderos criminales de guerra que actúan en las instituciones y en el interior del país.

Alertamos a nuestras bases, a las centrales Sindicales a las Federaciones integrantes del CNUL a dar una respuesta firme y combativa Mantenernos firmes y pronunciarse sobre tan exsagerable crimen-Finalmente expresamos nuestro pesar a los familiares del c. OROPEZA y nuestra solidaridad revolucionaria con la CNA que pierden a uno de sus más jóvenes líderes.

Lima, 11 de Agosto de 1984

SECRETARIADO EJECUTIVO

COMANDO NACIONAL UNITARIO DE LUCHA - CNUL

APOYO A LA HUELGA GENERAL DE CHOFERES MEDICOS Y ENFERMERAS

SOLUCION A SUS RECLAMOS

CONGELAMIENTO INMEDIATO DEL PRECIO DE LOS COMBUSTIBLES!
NO A LAS EXONERACIONES TRIBUTARIAS A LAS COMPANIAS PETROLERAS EXTRANJERAS.
DEROGATORIA DE LA LEY KUCZYNSKI!
NACIONALIZACION DE LAS TRANSNACIONALES PETROLERAS. !

El Comando Nacional Unitario de Lucha -CNUL- se dirige a la clase obrera. Al Pueblo Peruano, al Parlamento Nacional y al Presidente de la Republica en los siguientes terminos:

1.- El Gremio de Choferes a traves de su Federacion a decretado una HUELGA GENERAL INDEFINIDA iniciaree el Lunes 9 de Abril proximo por la CONGELACION DE PRECIO DE LOS COMBUSTIBLES exigencia que forma parte de la Plataforma de la CGTP y demas integrantes del CNUL, recogiendo el clamor y las necesidades de todo nuestro Pueblo.

Nuestras organizaciones expresan el más firme y decidido apoyo a ésta acción de lucha exigiendo la inmediata solución a éste reclamo

Advertimos públicamente que cualquier intento del Gobierno de no atender a los choferes o buscar un arreglo antipopular vera unicamente una nueva elevación de los pasajes no será tolerado por nuestra organización y sera respondido de inmediato con nuevas y mas grandes medidas nacionales de lucha. Ya que la solución de las tarifas nos es la solución al problema de los trasportistas.

2.- Igualmente expresamos nuestro firme y decidido apoyo a la huelga que libran la FEDERACION MEDICA Y LAS ENFERMERAS del Sistema de la Seguridad Social y el Ministerio de Salud, exigiendo la inmediata solución a sus justos reclamos.

Condenamos cualquier intento de atender contra la Estabilidad en el trabajo de los médicos é enfermeras.

Rechazamos la hipocrita campaña del Gobierno y la Prensa amarillista que pretenden culpar a los médicos de la desatención a la salud del pueblo, cuando es presisamente la misma política del gobierno que a venido desmantelando en forma criminal el Sistema Nacional de la Salud, en provecho de un reducido numero de clínicas privadas.

- Estas jornadas de lucha que desarrollan Choferes, Medicos. Enfermeras. Mineros y demas sectores populares es parte de la Jornada Nacional de lucha que se propuesto desarrollar el pueblo peruano para derrotar la política antipopular y antinacional del régimen AP-PPC, por lo que llamamos a los amplios sectores populares a brindar su desido apoyo participando ademas en la materialización de las siguientes acciones de masas:

a.- Participar en la GRAN MOVILIZACION NACIONAL programada por la CGTP y las demas Organizaciones del CNUL a realizarse el día 17 de Abril proximo en la Capital y en las principales Ciudades del Pais.

b.- Desarrollar la más democratica y masiva consulta a bases sobre la necesidad de materializar nuevas y más elevadas jornadas de lucha si no son resueltos los reclamos contenidos en la plataforma del CNUL.

c.- Impulsar y materializar la más grande manifestación de masas y de combate el día 1 de Mayo próximo a realizarse en todas las principales ciudades del país y en la Capital de la Republica.

Finalmente condenamos la repudible intromisión del gobierno en las organizaciones sindicales como el caso de choferes con el fin de

El **CEUL** saluda igualmente a la marcha de los tres estamentos universitarios-FEP,FENDUP-el día 12 de Abril en demanda de la solución de su pliego de reclamos y también de la plataforma del Comando Nacional Unitario de Lucha donde esta contenida la congelación del precio de los combustibles.

! VIVA LA HUELGA GENERAL DE CHOFERES MEDICOS ENFERMERAS!

!APOYO Y SOLIDARIDAD CON MINEROS Y DEMAS GREMIOS EN CONFLICTO!

!UNIDAD DE TODO EL PUEBLO POR LA CONGELACION DE COMBUSTIBLES!

Lima,7 de Abril de 1984.

CGTP.CCP.CTRP-LIMA.FEP.FETRAVIP.CCGP.CNA.CGPP.LUZ Y FUERZA.FETRAPEP
FETRALAP.CNT.CITE.CONAJUP.FEDEVAL.





Movimiento de Bases Hayistas

SOMOS LA ALTERNATIVA

AL PAIS

DECLARACION POLITICA DEL MOVIMIENTO DE BASES HAYISTAS

1.- LA CRISIS POLÍTICA EN EL SENO DEL GOBIERNO QUE CONDUJO A LA RENUNCIA DEL GABINETE SCHWALB, PRECEDIDA Y DETERMINADA POR LA DE SU MINISTRO DE ECONOMÍA, RODRÍGUEZ PASTOR; LA SEPARACIÓN DEL PARTIDO POPULAR CRISTIANO DE LAS RESPONSABILIDADES EN EL EJECUTIVO; LA PUGNA INTERNA EN LAS FILAS DE ACCIÓN POPULAR; LA ACTIVIDAD INCESANTE Y HOMICIDA DEL TERRORISMO EXTREMISTA; EL FRACASO EN LOS GOBIERNOS MUNICIPALES TANTO DE LOS PARTIDOS OFICIALES COMO DE LA OPOSICIÓN; LOS HECHOS REVELADORES, DE VIOLENCIA Y SANGRE, EN UN PENAL DE LIMA, CONFIGURAN, EN SU CONJUNTO, UN CUADRO DE EXTRAORDINARIA GRAVEDAD. ESTA GRAVEDAD SE ACENTÚA, EN FORMA INCALCULABLE, CUANDO ESTOS FACTORES SE PROYECTAN SOBRE EL TELÓN DE FONDO DE UNA SITUACIÓN ECONÓMICA CRÍTICA, DE POBREZA EXTREMA DE LAS MAYORÍAS NACIONALES Y DE LAS PRESIONES Y AMENAZAS DE UN BOYCOT FINANCIERO EN CASO DE QUE NUESTRO PAÍS NO ACEPTARA LOS TÉRMINOS IMPOSIBLES QUE, PARA EL PAGO DE LA DEUDA EXTERNA, EXIGE EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL. FRENTE A ESTE CUADRO ANGUSTIOSO Y UNA RAMPANTE INMORALIDAD, LOS PARTIDOS POLÍTICOS ESTÁN EN EL DEBER DE DEFINIR SU POSICIÓN Y SEÑALAR ALTERNATIVAS VÁLIDAS. EL PUEBLO PERUANO NO PUEDE ACEPTAR, PASIVAMENTE, QUE EL CAOS O EL GOLPE- DOS FORMAS DESTRUCTIVAS DE IRRACIONALIDAD POLÍTICA SE PRESENTEN COMO UNA TRÁGICA E INESCAPABLE DISYUNTIVA.

2.- EL MOVIMIENTO DE BASES HAYISTAS, CONSECUENTE CON SU TRAYECTORIA Y SUS PRINCIPIOS, CONSIDERA NECESARIO REAFIRMAR SUS TESIS Y ADELANTAR SUS PROPUESTAS CONSTRUCTIVAS.

A JUICIO DEL MBH ESTÁN CLAROS LOS HECHOS SIGUIENTES:



Movimiento de Bases Hayistas

SOMOS LA ALTERNATIVA

- 2 -

A) LA POLÍTICA ECONÓMICA SOSTENIDA POR EL EX-MINISTRO RODRIGUEZ PASTOR HA FRACASADO Y EL GOBIERNO LO RECONOCIÓ AL ACEPTAR SU RENUNCIA;

B) EL GOBIERNO NO HA PLANTEADO FÓRMULAS ALTERNATIVAS PARA SUBSTITUIR AQUELLAS QUE ACABA DE ABANDONAR;

C) DEL LADO DE LA OPOSICIÓN, EN CUANTO ESTÁ REPRESENTADA POR LOS PARTIDOS DE MAYOR VOLUMEN, TAMPOCO HAY RESPUESTA SATISFACTORIA NI ORGÁNICA.

D) EL CRECIENTE ENFRENTAMIENTO EN EL CAMPO POLÍTICO Y SOCIAL AMENAZA LA PAZ DE LA REPÚBLICA Y LA SUBSISTENCIA DEL ORDEN DEMOCRÁTICO.

3.- FRENTE A ESTOS HECHOS, EL MOVIMIENTO DE BASES HAYISTAS CONSIDERA QUE, ABANDONANDO POSICIONES DOGMÁTICAS O IRREDUCTIBLES, ES URGENTE ENCONTRAR FORMAS DE COORDINACIÓN SALVADORA Y DEFINIR UN PROGRAMA DE EMERGENCIA NACIONAL APOYADO POR TODOS LOS SECTORES. EN VEZ DE UNA GUERRA SOCIAL DESTRUCTIVA, ES PRECISO ALCANZAR UNA PACTO SOCIAL QUE LA EVITE. ES ESTA LA FÓRMULA MODERNA DE LA DEMOCRACIA ECONÓMICA Y LA ÚNICA QUE RESTA AL PERÚ PARA SUPERAR LA CRISIS. FUE PROPUESTA POR NUESTRO PARTIDO EN UN MANIFIESTO A LA NACIÓN EL 06 DE ENERO DE 1982 Y LA REITERAMOS AHORA ANTE LA AGDIZACIÓN DEL PROBLEMA Y EL FRACASO DE OTRAS PRETENDIDAS SOLUCIONES.

4.- EL PROYECTO DE EMERGENCIA NACIONAL QUE PROPONE EL MBH, COMO FÓRMULA ALTERNATIVA Y VIABLE, TIENE EL SIGUIENTE PROCEDIMIENTO:

A) CONVOCATORIA INMEDIATA A UNA ASAMBLEA ECONÓMICA NACIONAL, INTEGRADA POR REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES ORGANIZADOS, DE LOS EMPRESARIOS Y DE LOS TÉCNICOS DEL ESTADO, PARA CONVENIR A CORTO PLAZO EN UN PLAN DE EMERGENCIA, APROBADO POR CONCENSO



Movimiento de Bases Hayistas

SOMOS LA ALTERNATIVA

- 3 -

COMO EXPRESIÓN DE UN MÍNIMO SUFICIENTE DE COINCIDENCIAS NACIONALES;

B) ESTE PACTO SOCIAL, LIBREMENTE CONVENIDO POR LAS FUERZAS DE PRODUCCIÓN, SERÍA RATIFICADO EN EL PLANO POLÍTICO POR TODOS LOS PARTIDOS, SIN RENUNCIAMIENTO DE DOCTRINAS NI PROGRAMAS NI EXPECTATIVAS ELECTORALES QUE, POR LO DEMÁS, SÓLO SERÁN HACEDERAS Y VIABLES SI EXISTE ESTABILIZACIÓN INSTITUCIONAL Y SE INCIA LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA.

5.- CON UN PACTO SOCIAL COMO CLAVE DE COINCIDENCIAS CONSTRUCTIVAS, EL PERÚ PODRÁ ENFRENTAR, EN EL ÁMBITO INTERNACIONAL Y CON SENTIDO LATINOAMERICANO, EL PROBLEMA DE LA DEUDA EXTERNA FORMANDO, CON LOS PAÍSES DE LA REGIÓN, UN SÓLIDO FRENTE A FAVOR DE CONDICIONES MÁS EQUITATIVAS Y REALISTAS Y COMO UN ACTO EFECTIVO DE INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA. QUEREMOS UNIDAD DENTRO DEL PERÚ PARA VENCER LA CRISIS Y UNIDAD EN LATINOAMERICA PARA DEFENDER EL FUTURO LIBRE, JUSTO Y AUTÓNOMO DE NUESTROS PUEBLOS.

LIMA, 27^o DE ABRIL DE 1984

COMANDO NACIONAL DEL
MOVIMIENTO DE BASES HAYISTAS.



Si se colocan al lado del pueblo, reciban el reconocimiento por vuestra entereza y coraje en la lucha, pero si vosotros se pusieran de espaldas al pueblo, tengan la plena seguridad que el juicio de la historia siempre los tendrá presente y llegará el día de la rendición de cuentas. Nosotros estamos plenamente seguros que todos los transportistas del Perú estará el 22 de marzo, como un sólo hombre paralizando la circulación de sus ~~XXXXXXXXXX~~ unidades.

! EL 22 ES LA FECHA, LUEGO SERA DEMACIADO TARDE !

! LUCHAR, PARA VENCER !

Lima, marzo de 1984